

## NOMINATION ECCLESIASTIQUE

**P**AR décision de Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, a été nommé :

M. l'abbé E. Laporte, vicaire à Contrecoeur.

### ALLONS VA ! . . .

**C**OMME cela, tu persistes dans ton projet ?

— Oui, père.

— Et tu ne tomberas pas malade ? Oh ! non, mère.

— Et tu crois fermement que tu réussiras ?

— Avec le secours de tes prières, petite sœur, je n'en doute pas . . .

— Alors, tu as carte blanche . . . — Merci, père.

— Mais tu ne t'engages pas à ne pas les amener dans le potager ?

— Oui, mère.

— Et ils ne viendront pas effrayer mes tourterelles ? — Non, petite sœur.

— Allons, va !

\* \* \*

Cet « allons va ! » avait été articulé avec un certain soupir résigné qui en disait long . . . Aussi, comprend-on chose pareille ! Un Pierre de Bellevue qui vous arrive en vacances, tout fluet dans sa soutane, tout amaigri par sa première année d'Issy, et qui, au lieu de se laisser dorloter tout tranquillement, se met en tête, au bout de huit jours, de réunir au château tous les galopins du village ! . . .

— Et pourquoi faire, grand Dieu ! . . . s'était écrit le père du jeune ecclésiastique ; mais tu ne sais donc pas que ces enfants-là sont horriblement mal élevés ? Ah ! si nous avions une école de Frères, je comprendrais cela ! . . . on pourrait essayer de faire un peu de bien à leurs élèves ! . . . ce serait même intéressant ! . . . mais des petits laïques ! . . . des petits sans Dieu ! ! . . .